



Ottawa, 3 septembre 2019

PARLAMERICAS EST SOLIDAIRE DES VICTIMES DE L'OURAGAN DORIAN

ParlAmericas exprime ses plus sincères condoléances et exprime sa solidarité avec le peuple des Bahamas et avec tous les autres peuples touchés par la dévastation de l'ouragan Dorian.

Le président de ParlAmericas, l'honorable Robert Nault, député du Canada, a déclaré: «Nous sommes extrêmement préoccupés et empathiques pour tous les peuples qui subissent les graves conséquences de la tempête et pour ceux qui se préparent à son passage. Les parlementaires de notre hémisphère doivent se tenir aux côtés de toutes les personnes touchées, et ParlAmericas réaffirme son engagement à contribuer à la lutte contre les effets du changement climatique.»